

COMISIÓN DE URBANISMO

La Comisión de Urbanismo en sesión celebrada el 11 de abril de 2014, conoció el Proyecto Básico del Coso Alto (tramo Calle Moya-Lizana) y del Coso Bajo (tramo San Lorenzo -Santo Domingo).

El proyecto es explicado por los redactores del mismo, el arquitecto Luis Franco y el ingeniero José Luis Pueyo.

La Comisión, previa deliberación, con los votos favorables de los miembros de los Grupos Municipales del Partido Popular, Partido Aragonés e Izquierda Unida y el voto en contra de los miembros del Grupo Municipal Socialista, la adopción del siguiente **ACUERDO**:

PRIMERO.- Aprobar el proyecto básico al que se deberá ajustar el proyecto de ejecución correspondiente.

SEGUNDO.- El árbol, Castaño de Indias, que se encuentra en la plaza Santo Domingo, el proyecto prevé su traslado. La Sra. Novales solicita que se estudie en la Comisión de Medio Ambiente la posibilidad de trasplantarlo a otro lugar, en caso contrario habría que replantearse su desaparición.

Huesca, 11 de Abril de 2014.

LA PRESIDENTA